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Les noms de nationalité et leur féminin

Dans mon immeuble, il y a deux Italiens et deux Italiennes, un Suédois et une Suédoise, trois Français
et trois Françaises, deux Grecs et deux Grecques.

Construction

Quand on désigne une personne, on met une majuscule à la nationalité : un Suédois, une
Suédoise.

 En général, on ajoute un « e » au nom masculin, pour former le féminin.

Exemples

C'est un Français      /       C'est une Française        

C'est un Suédois       /    C'est une Suédoise

C'est un Anglais       /       C'est une Anglaise      

C'est un Espagnol     /    C'est une Espagnole

C'est un Américain   /     C'est une Américaine   

C'est un Allemand     /      C'est une Allemande

Remarque

Les nationalités terminant par « -ien » deviennent « -ienne » au féminin.

C'est un Brésilien / C'est une Brésilienne

C'est un Canadien / C'est une Canadienne

Les nationalités terminant par « e » ne changent pas au féminin.

C'est un Belge / C'est une Belge

C'est un Russe / C'est une Russe
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